

令和3年4月吉日

第13回三条クラフトフェアの開催中止について

新春の候 皆様には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

毎年、三条クラフトフェア開催にあたり多大なるご理解ご協力をいただき厚く感謝申し上げます。

さて、このたび、新型コロナウイルス感染拡大にともない政府の自粛要請もありイベント中止や学校休校など事の重大さを理解し、感染拡大防止、出展者、来場者の健康と安全を最優先に考慮し、3月の実行委員会会議におきまして令和3年6月19日、20日に開催を予定しておりましたが第13回三条クラフトフェアの開催は中止とさせていただくこととなりました。

- 1、県外出店者多数のため感染地域からの流入も考えられるため
- 2、近年県外来場者増加による感染地域からの流入も考えられるため
- 3、会場の使用場所が決まっているため感染拡大を防止する出店間隔を確保することが難しい
- 4、時間帯による混雑やバス利用による密集、密接の発生がおこりうる可能性があるため

三条クラフトフェア実行委員会といたしましては、今年こそ開催に向けて状況の好転を願っておりましたが、現在の状況を考えたうえでの決断であり、なにとぞご理解お願いいたしたく存じます。

そして、次回開催時には、出店者、来場者が安心して楽しめる会場づくりができるように準備していくきたいと思っております。

今後とも、ご理解ご協力賜りたくよろしくお願ひいたします。

三条クラフトフェア実行委員会
委員長 高橋宏明

